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Wir erheben uns als Eins &#038; Wir haben es verstanden ~ Eric
Raines
 

 Wir erheben uns als Eins 

von Eric Raines ~ 24. September 2018

„Was kümmert es mich, wie viel Chi, wie viel Energie du befehlen und durch deinen
Körper fliessen lassen kannst, wenn du nicht jede Tat zu einem Akt der Liebe machst,
bist du nicht auf dem Weg des Aufstiegs.“ -Siara Lioveless

Während wir uns in die Frequenzen der Destabilisierung und der Wiedergeburt hinein begeben,
müssen wir die Wahrheit identifizieren. Worauf auch immer du dich fokussierst, wird aktiver und
voller Fülle werden.

Das bedeutet nicht, die Dinge in Liebe und Licht zu übertünchen und zu hoffen, es ginge alles
von alleine weg, dass sie verschwinden würden, das heisst genau das Gegenteil. Dies
bedeutet, der Dunkelheit direkt in die Augen zu blicken und die reinste Wahrheit anzuerkennen.
Obwohl die Traumata zu fast 100% der Zeit von ausserhalb kommen, sind WIR diejenigen, die
in die Eiterungen dieser Emotionen und Gifte eingreifen!

Das bedeutet, das Licht direkt in das Herz der Dunkelheit zu bringen und ihm genau das zu
zeigen, was du dort sein willst, es in Licht zu verwandeln.

Dies ist der Weg des ultimativen Gewahrseins. Der Weg der Liebe. Der einzige Weg zum
Frieden.
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Es ist jetzt an der Zeit, dass wir das Heilige / Göttlich-Weibliche uns den Zugang zur Weisheit
vermitteln lassen, die sie seit Jahrtausenden kultivieren, um in einem sicheren Raum zu
erblühen … die Schlüssel zum Entsichern der Traumata bereitzustellen, unter dem das Heilige /
Göttlich-Männliche seit Jahrtausenden operiert.

Es ist an der Zeit. Wir erheben uns als Eins.

 

Wir haben es verstanden

von Eric Raines ~ 28. September 2018

Während wir uns weiterhin in den Zirkus
hineinbegeben, der aus den Medien, der Politik, dem Social Engineering und all den Zweifeln
bei der Wahrnehmung der Realität besteht, erinnere dich an das Endziel. Die Apokalypse. Die
Definition der Apokalypse bedeutet nichts anderes als das Enthüllen, Entschleiern oder das
Aufdecken von allem, was bislang verborgen war.

Das Endziel ist es, alles zu enthüllen, was in den dunkelsten Ecken des menschlichen Kollektivs
verborgen ist. Alle Skelette kommen heraus, damit jeder sie sehen kann. Dies zu wissen
bedeutet, dass wir uns des Prozesses gewahr sind im dem Verständnis, dass das Endziel die
Heilung ist.

Dies ist ein Verständnis höherer Perspektive. Dies ist die Denkweise, die den Akt des „in
5D-Seins“ hervorbringt, die die spirituelle Gemeinschaft aufgeregt versucht, herauszufinden.
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Wenn du dies weisst, identifiziere, was innerhalb des menschlichen Kollektivs passiert … was in
dir geschieht. Erkenne an, was du fühlst. Aus dieser höheren Perspektive heraus erlaubt dir
dies, ins Innere zu blicken und wirklich zu beobachten, was gerade jetzt in der Menschheit
erschaffen wird. Spaltung. Wut. Recht-haben-müssen. Mangel an Verbindungen. Trauma.
Angst. Niedertracht.

Ich habe einen detaillierten Überblick darüber gegeben, was genau die menschlichen
Emotionen im multidimensionalen Gefüge der Realität sind, und das findest du hier:

https://www.unleashingnaturalhumanity.com/single-post/2018/05/18/Lets-talk-for-a-minute-abou
t-the-parasitic-construct 
(Lass uns kurz über das Parasitenkonstrukt reden)

Nutze dieses Gewahrsein, um das gesprochene Wort in deinem Kopf zu ignorieren. Höre auf,
logischem Gerede zuzuhören. Gehe direkt in dein Gefühl. Fühlt es sich gesund an oder ist es
unangenehm? Bevorzugst du das oder eben nicht?

Indem wir beginnen, auf die Früchte (die Effekte) acht zu geben, können wir die wahre Natur
dessen sehen, was wir beobachten.

In dieser Welt der rein emotionalen / energetischen Einflüsse, registriere, dass wir uns der
Ereignisse in 3D vollständig bewusst sein können, jedoch unsere Energie nicht dafür einsetzen.
Wir müssen uns hierbei nicht emotional engagieren. Wir können der Katharsis erlauben, die
ganze Zeit über freigegeben zu werden, und dann heilen, lernen und wachsen.

Falls du dich durch die aktuellen Ablenkungen / Freigaben von Traumata angetriggert fühlst,
gibt es die Möglichkeit, Trigger zu heilen, die höchstwahrscheinlich durch Generationen von
energetischen / emotionalen Verletzungen sowie direkt durch die DNA weitergegeben wurden.
Es gibt eine Möglichkeit, den Kreislauf zu durchbrechen, nicht nur für dich, sondern auch für
alle, die von dir abstammen.

Es gibt die Möglichkeit einer grossartigen, planetaren, weitreichenden Heilung.

Insbesondere mit dem Kavanaugh-Gerichtsverfahren, erkenne an, dass viele unserer Frauen,
unserer Mütter, Schwestern und Töchter sexuell missbraucht und angegriffen wurden, ebenso
wie einige unserer Männer.

Erkenne, dass viele unserer Männer, unserer Väter, unserer Brüder und Söhne zu Unrecht
angeklagt wurden, ebenso wie einige unserer Frauen.

Im Moment blitzen das Verwundetsein/ die Trigger der Generationen an die Oberfläche. Wir
sind hierher gekommen, um die ruhige Stabilität zu sein, die diese Energien benötigen, um sich
sanft zu reinigen.

Wohin lenkst du deine Energie? Dies ist eine zutiefst verantwortungsbewusste Frage … es bist
nicht nur du selbst, den du mit deinem inneren Zustand beeinflusst …

Lasst uns den Fokus wieder auf das zurücklenken, was wir erleben wollen, indem wir die
Wunden heilen, die von diesen Säuberungen individuell hervorgerufen werden. Wenn genug
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von uns das umsetzen, wird es zu einer kollektiven Energie.

Wenn du siehst, wie dein Bruder / Schwester bei der Trauma-Reaktion um sich schlägt, halte
inne, bleib still. Lass dich nicht in den Zirkus hineinziehen. Bleib in Verbindung mit der
Beobachtung und dem Gefühl von „Geniesse ich es wirklich, wie sich das anfühlt“?

Wir haben es verstanden. 
Eric
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